

DEPORTES



RESUMEN DE UNA TEMPORADA

=====

En fútbol tenemos, en primer lugar el descenso automático del Guixols motivado por varias causas como son la inexperiencia, la mala suerte, el decaimiento moral, y el poco sentido profesional de algunos jugadores. La próxima temporada militará en la nueva categoría llamada "Regional Preferente" que a decir verdad será casi una Tercera Nacional.

Esperemos que a las órdenes del nuevo entrenador señor Pinto, el Guixols conquiste el Campeonato y pueda reintegrarse a la Tercera.

En contraste con el primer equipo, tenemos que el juvenil se ha proclamado campeón de su grupo en el Campeonato Nacional y en el Trofeo Martínez de Laguardia, siendos descartados por el La SALLE de Gerona y el Figueras respectivamente en las eliminatorias de campeones de grupo.

Cuatro de estos juveniles, Chamorro, Vera, Clará y Borrego han debutado en el primer equipo siendo muy aplaudidas sus actuaciones, y lástima que no se les diera más juego y más probabilidades, que si no...

Siempre en cuanto a fútbol se refiere, el equipo "amateur" quedó en cuarta posición de su grupo y varios de sus miembros están cedidos a Clubs regionales en espera de una mayor madurez de juego para más tarde ponerlos como titulares del primer equipo. Ya veremos si se hace...

Los infantiles también han realizado un papel aceptable si se tiene en cuenta la edad la ya estatura de cada uno de los integrantes de dicha plantilla.

Ya en Baloncesto, el La SALLE-C.E.M., ha sido sin lugar a dudas, la máxima sorpresa provincial y ha sido calificado como de INVENCIBLE en su pista, pues sólo un encuentro se les escapó de las manos y aún por falta de uno de sus pilares. Su cuarto puesto en la tabla clasificatoria detrás de los "tres grandes" (Bañoles, San José y ADEPAF), deja bien sentada y confirmada la categoría que poseen sus jugadores, muchos todavía juveniles, que en estos momentos están jugando el Torneo Primavera, muy retrasado este año.

El equipo infantil de "basket" se proclamó sub-campeón provincial empatando en puntos con el campeón que sólo le aventaja en TRES TANTOS en su "gol-average" particular.

Si a todo ello unimos la proclamación de Campeón de Cataluña de nuestro Club de Ajedrez, las medallas conseguidas por nuestros atletas en confrontaciones provinciales, tenemos, sin lugar a dudas, un NOTABLE tocando a SOBRESALIENTE en lo que a deporte se refiere en nuestra ciudad.

Xavier DARÓ